



黒沢一成議員

資源ごみ

家庭用ごみ袋の統一を

当面は現在の方式で

質問 資源ごみの分別の仕方が変更された。2カ月経過した状況は。

沼崎町長 4月から5月上旬にかけては、混乱した状況もあったが、最近は落ち着いてきた。町民の皆さんも、分別マークを確認することが習慣になり、今後、

さらに良くなると思う。**質問** 収集業者は中身を確認して収集しているの、ごみ袋は家庭ごみの大と小の2種類だけにしたほうが良いのでは。

千代川住民生活課長 住民が分別する際にも、色の異なる袋を使用したほうが分



家庭での分別がさらに徹底されれば、分別作業のコスト削減になります（第2リサイクルセンター：宮古地区広域行政組合）

町の考えを聞く

別しやすく、収集する際にも、袋によってごみを出した人の意志が確認できるメ

山田病院

コンビニ受診控える啓発を

住民懇談会で話し合いたい

リットもあるので、当面は現在の方式で進めたい。**質問** 分別でよく間違えるものや分別回収の効果を、広報などで知らせては。

千代川住民生活課長 徐々にはあるが、ごみの分別方法は理解されてきていると思う。今後、状況をみて対応を考えたい。

質問 県立病院は、病床の利用率が3年継続して70%を下回ると、病床数の削減や診療所への転換など規模縮小の対象となるようだ。

現在、山田病院は常勤医師の不足により病床の利用率70%は困難であると思うが見通しは。

沼崎町長 病床利用率については、18年度が70・8%、19年度が69・2%、20年度が62・5%と年々下がっているが、21年4月に限るとやや増となっているので、今後の推移を見守りたい。

質問 山田病院の医師招へいの手立ては。

沼崎町長 県医療局と岩手医大への医師確保要請を継続するとともに、関係機関のみならず地域住民と一体となつて、絶対的な医師不足という現実を踏まえた対応を考えていきたい。

質問 医師の負担を考えると、コンビニ受診を控えるなどの啓発も重要では。**里館保健福祉課長** 地域懇談会を開催しながら、町民の皆さんとともに考えていきたい。